



一小PTA 本部役員会だより(第1回)

令和2年 6月15日
立川市立第一小学校
PTA会長 米川 千香

新型コロナウイルスの影響で今年度は運営委員会の開催ができていないため、「運営委員会だより」に替えて、「本部役員会だより」としてお知らせしています。

<新会長からのご挨拶>

この度、本年度PTA会長の重責を担わせていただきます米川千香です。

昨年度末から続く新型コロナウイルスの蔓延により学校が臨時休業となり、保護者の皆様も困惑していることと思います。また、PTA活動も自粛せざるを得ない状況です。しかし、現状のPTA活動を見直す時期と前向きに捉え、子どもたちのよりよき学校生活のために、学校と保護者のかけはしとなっていきたいと思っています。皆様にはご理解・ご協力をお願いいたします。

至らない点も多くご迷惑をおかけするかもしれませんが、皆さまのご指導をいただきながら、本部役員一丸となって頑張りたいと思いますので1年間よろしくをお願いいたします。

<PTAの運営・活動について>

先日、本部役員による第一回役員会（オンライン開催）を実施し、今年度の運営や活動等について話し合いをしましたので、その内容をお知らせします。

(1) 会費徴収について

新型コロナウイルスの影響により、例年通りのPTA活動は行えないこと等を考慮し、今年度については、PTA会費の徴収を行わないこととしました。今年度の運営・活動については、前年度からの繰越金を利用して行っていきます。詳細は、PTA総会の資料をご確認ください。

(2) 学年委員会、専門委員会について

新型コロナウイルスの影響によりPTA活動が限定的になることを受けて、今年度は、学年委員会、各専門委員会の委員を選出しないこととしました。今年度の活動については、本部役員を中心に行っていきます。本部役員のみで対応が難しい場合には、保護者の皆様にご協力をお願いすることもあるかと思いますが、その際はよろしくをお願いいたします。

なお、6年生の卒業祝賀委員のみ選出をお願いします。これについては、別途選出のお願いなどのご案内をしますので、ご協力をお願いいたします。

(3) PTA保険加入について

一小PTAでは、PTA会員及び児童たちが、PTA活動中に怪我をした場合などに適用されるPTA団体傷害保険に加入しています。今年度はPTA活動は限定的になるものの、この保険は、PTA行事に限らず学校活動全般に伴う損害等にも対応していることから、今年度も引き続き年間を通して加入することとしました。学校で加入している保険では対応されない場合に保険適用となる場合があります。会員の皆様におかれましては、何かありましたら本部役員までご相談ください。

(4) PTA活動のペーパーレス化の推進（ホームページ・スクールメールの活用）について

環境配慮、経費削減、活動の効率化等の観点から、PTA活動についてもペーパーレス化を進めていきたいと考えています。まずは、すでに多くの方にご利用いただいている「スクールメールシステム」の「連絡網システム」（無料）を活用していきたいと考えております。皆様、登録いただきますようお願いいたします。詳しくは、別途ご案内する「スクールメール登録のご案内」をご参照ください。

(5) ふれあいコンサートについて

PTA行事のうち、一中校区合同で行っていた「ふれあいコンサート」について、PTA総会資料では開催未定としておりましたが、関係校のPTAとの話し合いの結果、今年度は残念ながら中止することといたしました。来年度以降の開催に向けて検討していききたいと思います。

(6) 防犯プレートについて

各ご家庭にお配りしている「防犯プレート」については、多くの方がつけることで、防犯意識が高い地域であることをアピールでき、犯罪の防止につながります。ご家庭の自転車のカゴなどにつけてご利用ください。

なお、今年度の作成は本部役員が行い、来年度以降は、交通安全委員会で作成していく予定です。

防犯プレート →



(7) 自転車教室について

PTA 総会資料で日程をお知らせしておりましたが、学校行事の予定変更などに伴い、自転車教室の日程についても、変更することとなりました。今年度の自転車教室は以下の日程で行う予定です。(対象：3年生、4年生以上でこれまで未受講・未修了の児童で希望する人)

第1回 2020年10月24日(土) 14:00～

第2回 2020年11月21日(土) 14:00～

予備日 2020年12月5日(土) 14:00～

(補講日) 2021年1月16日(土) 14:00～

実施日程・時間が限られていることから、実施内容についてはこれまでよりも厳選することを検討しています。また、クラスごとに開始時間をずらして実施するなど、密集を回避する形で実施します。詳細は、日程が近づきましたら、対象者の皆さんにご案内いたします。

なお、PTA 総会において、自転車教室の実施についてご意見をいただきました。この自転車教室は、昭和38年に奥多摩街道諏訪神社前交差点で発生した一小児の死亡事故をきっかけに、全国でもかなり早い時期から始まり、安全協会と合同で行うようになってからも既に50年以上の歴史を重ねてきたものです。現在学校において交通安全教育が実施できない中で、行動範囲が広がる3年生で集中的に自転車の乗り方と交通法規を学ぶ機会は大変貴重であり、PTA 行事の中でも特に重要な活動と考えております。子どもたちの命と安全を守るためにも、開催へのご理解をいただけましたら幸いです。

一方で、開催に伴う負担へのご心配の声もあることから、これまでいただいたご意見なども踏まえて、よりよいものとなるよう、まずは今年度本部役員で実施内容等について模索していきたいと考えています。

新型コロナウイルスの状況により、日程や内容についても今後変更せざるをえないこともあるかと思いますが、ご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

今回のお知らせは以上です。例年とは違った形で活動を行っていくこととなりますが、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ご意見、お問い合わせは、以下のメールアドレスにご連絡ください。

PTA メールアドレス：tachikawalpta@gmail.com

※ PTAメールアドレス用QRコード

